
 

 

Beschluss: 
 
Auf Nachfrage von Ratsfrau Lingelbach, warum bei der Wilhelm-Tanck-Schule im Gegensatz 
zur Timm-Kröger-Schule (TOP 16.) keine Raumplanung erforderlich sei, teilt Herr 1. Stadtrat 
Humpe-Waßmuth mit, dass es zunächst nur um die Mensa ginge, die gem. Landesprogramm 
zwingende Voraussetzung für die Weiterentwicklung zu einer Ganztagsschule sei. 
 
Es erfolgt Kenntnisnahme. 
 


